

Grußwort der neuen Schulleiterin Frau Steinert

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen, sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Freunde, Partner und Förderer des Christoph-Graupner-Gymnasiums Kirchberg,

nachdem Herr Bachmann zum Ende des letzten Schuljahres in Pension gegangen ist, möchte ich mich Ihnen auf diesem Wege als neue Schulleiterin unserer Schule vorstellen.

Mein Name ist Constanze Steinert. Ich bin Lehrerin für Biologie und Sport, war Fachberaterin für Biologie und konnte drei Jahre im Landesamt für Schule und Bildung Erfahrungen als Referentin für die Gymnasien sammeln. In den letzten Jahren arbeitete ich als stellvertretende Schulleiterin am Lessing-Gymnasium in Plauen.

Seit dem 01.08.2019 bin ich nun berufene Schulleiterin für dieses Gymnasium und freue mich sehr auf diese Herausforderung.

Mein Ziel ist es, das Niveau, den hervorragenden Ruf und die Traditionen dieser Schule fortzuführen, aber auch neue Impulse zu setzen. Dies geht natürlich nur gemeinsam. Deshalb freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen allen.

Ich werde für konstruktive Hinweise ebenso für Sie ansprechbar sein wie bei auftretenden Problemen, denn nur so können wir motiviert arbeiten und Hindernisse möglichst schnell aus dem Weg räumen.

Uns allen wünsche ich einen guten Start ins neue Schuljahr, lehrreiche und unterhaltsame Unterrichtsstunden, erfolgreiche Wettbewerbe, erlebnisreiche Schulveranstaltungen und ein gutes Miteinander.

Herzlichst
Constanze Steinert



zurück zu [News](#)